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平成２６年９月１６日（火）

髙田　文一
(一問一答)

(2) 全庁的な対策は

(2) 跡地の方向性は

(1) 心の悩みを抱える職員の相談体制は

４ 職員のメンタルヘルス対策について

(1) 総合教育会議の内容と教育の中立性の考え方は

(2) 学校現場へ市の方針をいつ、どのように周知するのか

(1) ワークショップ設置の考え方は

３ 旧本巣地域保育園跡地の利用計画はワークショップで

１ 防災意識の高揚について

(1) 過去の教訓を小冊子などにしては（職員の現地研修も必要では）

(2) ハザードマップの周知と危険個所の点検、報告は

２ 教育委員会の新制度について

(3) 今後の防災への強化対策について

(3) 情報を早くキャッチし判断し、知らせる実践的な方法は

２ 退職職員の再任用について

(1) 職員の再任用制度について

(2) 市としての活用状況について

(1) 本市も制度の導入ができないでしょうか

３
臼井　悦子
(一問一答)

１ 防災・人的災害防止の強化について

(1) 台風８号及び１１号の市の対応について

(2) 各自治会への周知、伝達について

(2) 空き家対策は

(3) 冬でも凍らないカーブミラーで交通安全を

２ 高齢者ボランティアポイント制度の導入を

(1) 制度改正に向けての工程や見通しについて

(2) 通所介護、訪問介護は地域支援事業に移されることになるが、本市の対応は

２
舩渡　洋子
(一問一答)

１ 安全対策について

(1) 土砂災害の対策は

(2) 住民の避難に対する認識度が低く感じられました。周知徹底を図る活動が必要と考えるが

(3) 内閣府は、本年４月に避難勧告に関する新指針を示し、各自治体に見直しを求めたが、本
市における災害時の避難情報発令基準や方針、避難の在り方について伺いたい

３ 新たな介護保険制度にどう向き合うのか

(2) 「若年女性人口」に着目し、詳細な分析とそれに伴う具体的な対策が急務と考えますが

２ 災害時の避難の在り方について

(1) 台風８号及び１１号接近時の対応と避難指示の発令、避難所開放に至った経緯と問題点に
ついて
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１
黒田　芳弘
(一問一答)

１ 「若年女性人口」に着目した人口減少策について

(1) 人口減少問題に関わる今回の試算結果をどう捉えているか



(1) 市民に対する避難勧告、避難指示等の災害に対する対応の周知徹底が必要と考えますが、
市長の考えや決意は

(2) 本市の対応、対策は

(3) 関係する近隣市町への応分の負担協力は

２ 災害対策について

３ 市の木、特産物である柿の担い手を増やすため、柿就農者の全国募集について

(1) 今後の市の対応はどうするのか

６
安藤　重夫
(一問一答)

１ 山口頭首工について

(1) 平成２４年６月議会一般質問の、その後の国、県の対応は

現在設置されている学校の発電量と、削減できる石油消費量と二酸化炭素排出量は

(2) ３つの幼児園の発電量と、削減できる石油消費量と二酸化炭素排出量は

(3) 本巣、弾正、一色小学校の設置はいつ頃か。また、残りの６校の設置はいつ頃か

(4) 住宅用太陽光発電システムの助成金の状況は

５
高橋　勝美
(一問一答)

１ 小中学校へのエアコン設置に係る維持、管理について

(1) 使用規則等はできているのか

(2) 年間電気料金（基本料金共）また、管理費はどのくらいの費用がかかるのか

質問
順番

議 員 名 項　　　　　　　　　目

２ 太陽光発電について

(1)
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(2) 職員、関係者にどのように指導されていますか

３ ラウンドアバウトについて

(1) 本市の導入はどうか

(2) 文化財表示等の看板を統一した看板にしてはどうか

２ 個人情報保護について

(1) 個人情報保護について、どのように取り組みがなされていますか

(1) 小中学校でのスマートフォンや、インスタントメッセンジャーの利用状況は

(2) 学校や家庭での使用についての教育、呼びかけは

４
江崎　達己
(一括方式)

１ 文化財表示看板等の設置について

(1) 現在、本市には史跡を含むどれだけの文化財に指定されたものがありますか

３
堀部　好秀
(一問一答)

１ １０周年記念事業について

(1) 市民発案事業は市内外に効果的に魅力を発信できたか

(2) この事業に対する今後の補助の考え方は

２ インスタントメッセンジャーの青少年への影響について

４ 国民健康保険税の引き下げを

(1) 平成２２年に、大幅値上げをした時に説明された予測と、現在ではその予測した状態には
なっていないと考えるが、いかがか

(2) 現在の国保財政、基金の状況から考えて、負担の軽減に取り組むべきと考えます。見解を
伺います

(1) 児童福祉法の改正により、対象学年が６年生までとなったが、実施はいつか。また、準備
等いつから始めるのか

３ 本巣市のすぐれた先人の紹介・周知を

(1) 見解を伺います

(2) そのうち、対策工事が必要な個所と整備状況は

(3) 今後の方針は

２ 留守家庭教室拡充のために

(1) 早期整備の要望を受け、この路線をどのように考えているか

(2) 今後、整備に向けた具体的な取り組みをどのように考えていますか

２
鵜飼　静雄
(一問一答)

１ 災害予防対策について

(1) 市内の土砂災害警戒区域、土砂災害特別警戒区域の状況は

(3) 自治体職員の仕事はどう変わり、住民サービスはどのように変わりますか

(4) 制度実施後の情報管理の対応や体制は

２ 県道２７０号線（藤橋根尾線）整備要望を受け、市の考えは

１
道下　和茂
(一問一答)

１ マイナンバー制度について

(1) 現在の状況と、制度化後では情報管理にどのような違いがあるのか。また、その対応は

(2) 番号制度の行政、住民のメリット、デメリットは

平成２６年９月１７日（水）
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(4) それらの土地の固定資産税、使用料などはどのようになっているのか

(5) 当事者との約束事、契約等について

(3) スピードアップできないとすれば、理由、原因は

(4)

質問
順番

今後の対策について

(1) 市名義の土地であっても、使用者との間に所有権などで行き違い、約束事などがある土地
は市内にあるのか

(2)

使用者と行き違いになった経緯、原因は

議 員 名 項　　　　　　　　　目

２ 市名義の土地について

５
鍔本　規之
(一問一答)

１ 入札について

(1) ６月議会一般質問後の進捗状況は

(2)

(6)

予算成立後、工事着工までのスピードアップは可能か

あるとするなら、何処にあるのか

(3)

入札工事にかかわらず、市における対応の迅速化について、市長の考えは（分庁舎方式）


